

Alors que mes recherches étaient commencées, les fiches des soldats de la marine ont été rajoutées à la liste du fichier "Mémoire des Hommes". J'ai évalué le nombre de marins tués durant le conflit à 9300.

Ce chiffre me parait faible. Tous ces militaires n'étaient pas forcément des navigants, un bon nombre de fusiliers marins, par exemple, ont été tués à Dixmude en 1914. Certains départements côtiers (Finistère, Morbihan, Côtes du Nord) avaient de nombreux engagés dans la marine, en conséquence, je n'ai intégré les fiches de marins que dans le chapitre concernant les origines des soldats.